

Accueil > Ekart Une médaille pour Jules-Verne

Ekart Une médaille pour Jules-Verne

Par Anonyme

Créé le 07/06/2010 11:00

Confiante au départ, récompensée à l'arrivée. Nous vous l'annoncions (l'union du 29 mai) l'équipe EKart du lycée Jules-Verne a participé aux épreuves du challenge de Vierzon. Les lycéens ont ramené une médaille de bronze sur la course d'endurance de 2 heures avec 2 karts, en compétition avec 27 équipes. Belle performance pour ces étudiants qui ont affronté sans complexe des universitaires. Le team castel est également 1er pour l'ergonomie du stand et de la sécurité, et 1er pour le site internet consacré à l'e-kart.

-Photos / vidéos

Auteur:

Légende : Une équipe promise à un bel avenir.

Visuel 1:



URL source: http://www.lunion.presse.fr/article/autres-actus/ekart-une-medaille-pour-jules-verne

1 sur 1 24/06/2010 18:46